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Rotary Club 
convoca para 
doação de 
sangue em sua 
1ª campanha 
de 2025 
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FESTA DO FIGO
Dupla Zé Neto & Cristiano se apresenta hoje, 

dia 18, no palco principal. Amanhã, dia 19, 
é a vez do cantor Luan Pereira 

p.10

SALVANDO VIDAS

Câmara instala CPI para investigar 
esquema de “médico fantasma”
■ A Comissão de Inquérito vai apurar se houve desvio de recursos públicos e se o médico prestou serviços de forma irregular O pedido 
de abertura foi uma iniciativa do vereador Vagner Alves (Republicanos), assinada em conjunto por outros  vereadores. Página 4

ESQUEMA

■ A cerimônia de abertura da 74º Festa do Figo e da 29ª Expogoiaba na noite desta sexta-feira, dia 17,  foi uma das mais prestigiadas da história 
do evento. O prefeito Franklin (PL), ao lado da sua esposa Carina e o vice Mayr e sua esposa Vera recebeu no palco da cerimônia mais de 10 prefei-
tos da Região Metropolitana de Campinas - RMC -  prefeitos de Jundiaí, Itupeva e Louveira, entre outras cidade; vereadores - deputados, o secre-
tário de Política Agrícola do Ministério da Agricultura,  o ex-deputado federal Guilherme Campos. Na foto o momento em que o prefeito Franklin 
ao lado do deputado Federal, Marcos Pereira (Repuplicanos) e da Corte da Festa, inaugurava a Exposição de Frutas. Página 9

Prefeito Franklin 
é recebido pelo 
governador 
Tarcício de Freitas
Página 5

Valinhos fecha 
2024 com o 
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MEMÓRIA HISTÓRICA 
Em nossa Memória Histórica, em homenagem à Festa do Figo, voltamos ao ano de 1961 para 
resgatar essa preciosidade cultural. No antigo campo do Clube Atlético Valinhense - CAV - onde hoje 
funciona o Terminal Rodoviário de Valinhos, acontecia a realização da 12ª Festa do Figo. Neste ano, 
sequer existia a Avenida dos Esportes, que hoje é tão conhecida. Cabe aqui também um registro 
importante: neste ano de 2025, o CAV estará completando 100 anos de sua fundação.

LE COMEÇOU A FESTA O principal evento turístico de 
Valinhos abriu seus portões para valinhenses e visitantes. O Parque 
Municipal ‘Monsenhor Bruno Nardini’ será palco, ao longo dos 
próximos 15 dias, de muita alegria, descontração e confraternização. 
Os valinhenses têm um carinho especial pela Festa do Figo e 
Expogoiaba, e há sempre uma expectativa em torno dos grandes 
shows e das novidades que o evento trará.

LE COMEÇOU A FESTA 2 Essa é a primeira Festa do Figo e 
Expogoiaba, inaugurada pelo prefeito Franklin (PL), que recebeu 
convidados e autoridades locais e regionais para a solenidade de 
abertura, ocorrida na noite desta sexta-feira, dia 17.

LE COMEÇOU A FESTA 3  Este ano, celebramos a 74ª Festa 
do Figo e a 29ª Expogoiaba, um evento de grande porte que foi 
organizado em meio a um processo de transição desafiador, devido 
à falta de colaboração por parte dos integrantes do governo da ex-
prefeita Lucimara (PSD). No entanto, a Comissão Organizadora, 
nomeada pelo prefeito Franklin, dedicou-se intensamente para 
ajustar diversos aspectos que não estavam em sintonia com a visão 
do novo governo.

LCOM O GOVERNADOR Demonstrando prestígio, na última 
quarta-feira, dia 15, o prefeito Franklin foi recebido pelo governador 
Tarcísio de Freitas no Palácio dos Bandeirantes para conversarem 
sobre algumas ações de parceria e projetos para o desenvolvimento 
de Valinhos. Aproveitando a ocasião, Franklin fez questão de 
entregar ao governador o convite para a abertura da festa. O 
prefeito esteve acompanhado pela Corte da Festa, formada pela 
Rainha Laura Marcacci e pelas princesas Vitória Gonçalves e Thalia 
dos Santos.

L EM RITMO ACELERADO Quem acompanha os bastidores da 
política valinhense, especialmente nesses períodos de transição de 
um mandato para outro, sabe que não é muito comum os vereadores 
imprimirem um ritmo acelerado nos trabalhos já no começo do ano. 
Historicamente, o ano legislativo sempre começa com a primeira 
sessão ordinária no começo de fevereiro. A 18ª Legislatura, sob o 
comando do presidente Israel Scupenaro (PL), já começou diferente.  
 
L EM RITMO ACELERADO 2 Esta semana, aproveitando a 
convocação do prefeito Franklin (PL) para a votação de projetos 
importantes que mudariam a estrutura da Prefeitura, na última 
segunda-feira, dia 13, os vereadores, embalados, definiram a 
composição das Comissões Permanentes e, embalados, aprovaram 
também mudanças na estrutura administrativa da Câmara. Além 
disso, votaram e mantiveram o veto do prefeito ao projeto de lei – 
último ato da ex-prefeita Lucimara (PSS) que pretendia conceder 
benefícios à empresa Sou Valinhos.
 
L MÉDICO FANTASMA O assunto da semana foi a demissão 
do médico fantasma que atuava na UPA 24 horas, através de uma 
empresa terceirizada, pelo prefeito Franklin, no dia 4 de janeiro. 
Nesta semana, a Câmara Municipal votou e instalou uma CPI 
para apurar o caso. O médico fantasma atuou nos anos de 2023 
e 2024, durante a gestão da ex-prefeita Lucimara. O caso ganhou 
repercussão nacional após o prefeito Franklin Duarte de Lima 
divulgar em suas redes sociais o vídeo do momento da demissão 
do médico.

L MÉDICO FANTASMA 2  O pedido de abertura foi uma 
iniciativa do vereador Vagner Alves (Republicanos) e foi assinado 
em conjunto pelos vereadores Rafael Marques (PL), Kiko Beloni 
(Cidadania), Edson Secafim (PL), Israel Scupenaro (PL), Thiago 
Samasso (PSD), Edinho Garcia (PRD), Roberson Salame (PSD), 
Simone Bellini (União Brasil), Mônica Morandi (PSDB), Rodrigo 
Fagnani Popó (Republicanos), Jairo Passos (PL), Henrique Conti 
(Republicanos), Gabriel Bueno (PMDB) e Alécio Cau (PSB).

ATMOSFERA

NUMERALHA

foi o número de ocorrências 
de acidentes de trânsito 
com vítimas registradas em 
Valinhos em 2024. Deste 
total, 9 vieram a óbito 

1,51
foi a taxa de homicído para 
cada 100 mil habitantes 
registrada em Valinhos 
em 2024. O município 
registrou apenas dois 
homicídios

238

HOJE (18. JANEIRO)
Nublado com 
possibilidade de garoa de 
manhã, chuva à tarde e 
à noite. 
Máx. 24ºC Mín. 20ºC

DOMINGO (19. JANEIRO)
Nublado ainda pela 
manhã, com chuva que 
se estende pela tarde. À 
noite, céu nublado com 
possibilidade de garoa. 
Máx. 24ºC Mín. 20ºC

SEGUNDA (20. JANEIRO)
Sol com algumas nuvens e 
chuva passageira. À noite, 
céu fica nublado e pode 
chuviscar. 
Máx. 28ºC Mín. 20ºC

1.200
fo i  o  n ú m e r o  d e 
participantes do tradicional 
desfile de cavaleiros, 
muladeiros e charreteiros 
que abre a Festa do Figo e 
que aconteceu no último 
domingo, dia 12 de janeiro

SEGURANÇA
Centro de Operações e Inteligência 
de Valinhos identifica criminoso 
que agiu na cidade

O Centro de Operações e Inteli-
gência da Secretaria de Segurança 
Pública e Cidadania de Valinhos 
já identificou o veículo e o autor 
de um crime financeiro ocorrido 
na cidade na última segunda-fei-
ra (13). O homem se apresentou 
como entregador de mercadorias 
a uma senhora idosa na região do 
Jardim Elisa. Ele entregou um ce-
lular à vítima e pediu que confir-
masse alguns dados na tela e rea-
lizasse um reconhecimento facial 
para autorizar a entrega dos pro-
dutos. No entanto, a identificação 
biométrica era, na verdade, para 
acessar um aplicativo de banco. 
Todo o valor que a idosa tinha na 
conta foi transferido para uma 
terceira pessoa.

Graças à tecnologia do siste-
ma de monitoramento e ao cru-

zamento de dados, os agentes 
municipais conseguiram traçar o 
caminho que a motocicleta usa-
da no crime percorreu na cidade, 
bem como o destino que tomou.

De acordo com o Secretário 
Municipal de Segurança Pública e 
Cidadania, Oswaldo Rocco, a tec-
nologia foi uma aliada essencial 
no andamento das investigações. 
“Com base nas imagens obtidas 
da pessoa, da moto e da placa, 
conseguimos fazer a identificação 
do veículo e obter todas as infor-
mações.” O autor do crime retor-
nou para São Paulo, e os dados já 
estão em posse das autoridades 
estaduais. “O relatório que é feito 
pelo COI fornecerá todo o suporte 
para a Polícia Civil ir atrás dessa 
pessoa e realizar a detenção”, 
concluiu.
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Sistemas operados pela Secretaria Municipal de Segurança 
Pública e Cidadania permitiram que autor do “golpe da falsa 
entrega” fosse encaminhada à Polícia Civil



Desafios do marco regulatório em 2025  

A abertura da 74ª Festa do Figo e a 29ª Expogoiaba na noite 
de ontem, dia 17, pelo prefeito Franklin (PL) marcam um novo 
capítulo na história do maior e mais importante evento turístico 
de Valinhos. São mais de sete décadas de realização - Festa do 
Figo - e três de Expogoiaba, nos mostram que essas festividades 
transcendem a mera comemoração e se consolidam como um 
verdadeiro patrimônio cultural e econômico de Valinhos.

A Festa do Figo é nosso maior e mais importante evento tu-
rístico e sua organização e desenvolvimento movimentam a eco-
nomia local através de uma grande cadeia produtiva. Milhares 
de visitantes de diversas regiões do país se dirigem a Valinhos 
durante o evento, movimentando o setor hoteleiro, gastronômico 
e de serviços. Além disso, o evento também gera empregos (di-
retos e indiretos) e renda para centenas de pessoas e para nossas 
entidades assistenciais, que atuam no evento através de seus vo-
luntários.

Outro ponto inegável é que a festa é um importante canal 
de divulgação da cidade e de seus atrativos turísticos, atraindo 
novos investimentos e fortalecendo o comércio local. O agrotu-
rismo e o city tour, oferecidos durante a festa, são exemplos de 
iniciativas que buscam promover o turismo rural e valorizar a 
produção local.

Nascida da paixão e do trabalho de imigrantes italianos e ja-
poneses, a Festa do Figo e a Expogoiaba são o resultado de um 
legado que transformou Valinhos na Capital Nacional do Figo 
Roxo e no maior produtor de goiaba ‘in natura’ do Brasil.

Esta é a primeira Festa do Figo da gestão do prefeito Franklin, 
organizada dentro de um 
processo de transição 
de governo que não foi 
dos mais fáceis. A gestão 
atual, sob o comando do 
prefeito Franklin, tem a 
responsabilidade de dar 
continuidade a essa rica 
tradição e imprimir sua 
marca na festa. É funda-
mental que a administra-
ção municipal preserve a 
essência do evento, valo-
rizando a cultura, a agri-
cultura e a gastronomia 
local, ao mesmo tempo 
em que busca inovar e 

atrair um público cada vez mais diversificado.
A Festa do Figo e a Expogoiaba são muito mais do que uma 

simples celebração. Elas representam a identidade de Valinhos, 
sua história e sua gente. É um momento em que a cidade se une 
para celebrar suas conquistas e fortalecer seus laços. A criação do 
“Ponto do Bem”, um espaço inclusivo para famílias com crianças 
com necessidades especiais, demonstra o compromisso da admi-
nistração municipal com a diversidade e a inclusão social.

É importante ressaltar que a organização de um evento dessa 
magnitude exige planejamento, investimento e trabalho em equi-
pe. A Prefeitura de Valinhos, em parceria com a iniciativa privada 
e a sociedade civil, tem a missão de oferecer uma festa segura, 
organizada e que atenda às expectativas de todos os visitantes.

A Festa do Figo e a Expogoiaba transcendem as fronteiras da 
idade, oferecendo um leque de atividades capaz de encantar desde 
as crianças até os adultos. Além dos tradicionais shows musicais, 
que trazem grandes nomes da música brasileira, o evento conta 
com um parque de diversões completo. A praça de alimentação, 
por sua vez, oferece uma variedade de opções gastronômicas, 
desde pratos típicos da culinária brasileira até lanches rápidos e 
sobremesas deliciosas.

A Festa do Figo e a Expogoiaba são um legado que precisa ser 
preservado e transmitido para as futuras gerações. É fundamen-
tal que a cada edição o evento seja reinventado, mas sem perder 
sua essência e seus valores. A participação da comunidade, das 
escolas e das associações locais é fundamental para garantir a 
perenidade da festa. Ao valorizar nossas raízes e celebrar nossas 
tradições, estamos construindo um futuro mais forte e mais uni-
do para Valinhos.

Ao olharmos para o futuro, é fundamental que a Festa do Figo 
e a Expogoiaba continuem evoluindo, adaptando-se às novas de-
mandas da sociedade e aos desafios do mercado.

A celebração dos 75 anos da Festa do Figo e dos 30 anos da 
Expogoiaba, em 2026, representa uma oportunidade única para 
consolidar o evento como um marco no calendário turístico do 
estado de São Paulo.
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Os artigos assinados são de 
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editorial
Um patrimônio cultural e 
econômico de Valinhos 

“A Festa do Figo 
e a Expogoiaba 
são muito mais do 
que uma simples 
celebração. Elas 
representam a 
identidade de 
Valinhos, sua 
história e sua gente”

R A FA E L C E RVO N E *

O Congresso Nacional terá missão e responsabilida-
des muito expressivas neste ano novo, pois o Brasil ainda 
apresenta vasta agenda a ser cumprida na modernização 
e melhoria do ambiente regulatório. É imprescindível 
a mobilização de deputados federais e senadores na 
aprovação das medidas mais relevantes para promover 
o desenvolvimento.  

Depois da aprovação da regulamentação da reforma 
tributária no apagar das luzes de 2024, a votação da ad-
ministrativa não pode continuar adormecida em 2025. 
Aliás, como sempre defendemos, ela deveria ser tratada 
em primeiro lugar, já que 
temos um Estado imen-
so, lento e ineficiente. 
De todo modo, ter obtido 
a tributária trata-se de 
avanço determinante 
para a modernização e 
equilíbrio do setor pú-
blico, com reflexos no 
fluxo orçamentário e na 
qualidade dos serviços 
prestados à sociedade, 
em especial na educação, 
saúde, habitação, sanea-
mento básico, segurança 
pública e infraestrutura. 
Cabe lembrar que o dé-
ficit fiscal tem sido causa histórica da grande dívida e 
diminuição do poder de investimento do Estado, da pres-
são inflacionária e sobre a taxa de juros, de insegurança 
quanto aos rumos da economia e desestímulo do aporte 
de capital privado nos empreendimentos produtivos.        

Outra iniciativa que classifico como fundamental no 
ano novo é a busca por um modelo eficaz para raciona-
lizar em caráter definitivo nossos encargos trabalhistas, 
uns dos mais elevados do mundo. É urgente criar um 
sistema menos dispendioso para as empresas de todos os 
segmentos e seus colaboradores. Ademais, é necessário 
abordar outros itens no marco regulatório que atenuem 
o “Custo Brasil”, destravando a burocracia e aumentando 
a segurança jurídica. Para a indústria, em particular, 
o ônus de se produzir e operar em nosso país repre-
sentam um fator crítico. Nosso setor é o mais afetado 
pelo problema, pois está muito exposto à concorrência 
internacional, tanto competindo com importações no 
mercado doméstico, quanto nas exportações.

Também considero crucial na agenda legislativa a 
ratificação pelo Congresso Nacional do tratado entre o 
Mercosul e a União Europeia, cuja conclusão foi anun-
ciada no final de 2024. Afinal, trata-se de um avanço 
significativo, principalmente quanto à redução de tarifas, 
regulamentações de propriedade intelectual, sustentabi-
lidade e compras governamentais de bens e serviços. São 
muitas as oportunidades para todos os ramos de atividade.  

No caso da indústria, o acordo tem especial significado, 
pois possibilitará ganhos de competitividade para bens 
brasileiros de maior valor agregado e acesso a um dos 

maiores mercados mun-
diais e com alta renda per 
capita. Isso terá impacto 
positivo em toda a eco-
nomia nacional, dado o 
peso do setor, que, apesar 
das barreiras enfrenta-
das nas últimas quatro 
décadas, responde por 
66,6% das exportações 
de bens e serviços, 66,8% 
dos investimentos nacio-
nais em P&D e 24,4% da 
arrecadação previden-
ciária. Mantém mais de 
11 milhões de postos de 
trabalho, emprega 21,2% 

dos trabalhadores formais do Brasil e paga os melhores 
salários. Além disso, apresenta o maior fator de multi-
plicação, gerando R$ 2,44 para cada R$ 1,00 produzido.

Diante dos muitos desafios a serem enfrentados, é 
necessário que deputados e senadores deem a devida 
atenção às pautas prioritárias. Nesse contexto, 2025 é 
estratégico, pois precede um ano eleitoral, período em 
que tradicionalmente há dificuldade para a votação de 
matérias mais complexas, embora isso não se justifique, 
pois deveriam prevalecer sempre os interesses maiores 
do País. É inadmissível continuar adiando medidas es-
truturais necessárias para impulsionar o crescimento 
sustentado, inclusão e bem-estar da população. Que o ano 
novo contemple mais avanços no exercício da democracia 
como instrumento do progresso e da justiça social.  

*Rafael Cervone é presidente do Centro das Indústrias do 
Estado de São Paulo (Ciesp) e primeiro vice-presidente da 
Federação das Indústrias do Estado de São Paulo (Fiesp).

“Dois pesos e...”
JA I R F I N I *

Esta frase consolidada é importante para compa-
rativos de fatos que às vezes passam desapercebidos 
no nosso dia a dia. Eu gostaria de ser agora um 
jornalista competente para poder usar as técnicas 
dessa profissão, argumentando os prós e contras 
e assim persuadir a opinião pública fazendo-a 
repensar essas nossas indiferenças. Isso porque 
Infelizmente não temos cultura preservacionista 
para com os poucos “monumentos” históricos da 
nossa querida Valinhos.  

Há alguns anos, (na década de 2012 a 2022, não 
consegui precisar o ano), foi demolido um dos edi-
fícios internos da Companhia Gessy Industrial atual 
Unilever, que junto com os demais voltados inter-
namente às Ruas Campos Salles, XV de novembro 
e Regente Feijó, foram construídos em alvenaria e 
tijolos aparentes, edificados nos anos de 1.926, 1.946 
e 1950. Eles foram tombados pela CONDEPHAAT, 
Conselho de Defesa do Patrimônio Arqueológico, 
Artístico e Turístico do Estado de São Paulo em 
12/2016, sendo que o pedido de tombamento data 
de Maio de 2009 pela Alessandra Buffa.

Esse prédio interno antes de ser demolido deu 
“muito o que falar”, algumas pessoas preocupadas 
com a preservação entraram na justiça contra a 
demolição, por fazer parte do conjunto tombado 
pela CONDEPHAAT ou em vias de ser tombado. 
Depois de muitos entreveros, houve comum 
acordo entre as partes envolvidas, selado com 
contra partida e o prédio infelizmente acabou 
sendo demolido.

No ano de 2019, poucos anos depois desse triste 
episódio, não muito longe dali, a antiga Rigesa, atual 
WestRock com os prédios também em alvenaria e 
tijolos aparentes voltados para as Ruas 13 de Maio 
e Antônio Carlos, teve uma demolição relâmpago, 
não ficou pedra sobre pedra. Desse vez não houve 

delongas, porque os prédios abrigando as áreas fabris 
e escritórios infelizmente não estavam tombados pela 
CONDEPHAAT.

Depois dessa constatação verifiquei quais os 
tombamentos existentes em Valinhos e são eles: os 
prédios citados da Unilever, o conjunto Ferroviário, a 
casa de Flavio de Carvalho no bairro Capuava e a sede 
da antiga fazenda de Cacutá no bairro Vale Verde. São 
poucos não é verdade?

Eu que nasci e morei por muitos anos próximo à an-
tiga Rigesa, trabalhei lá por 26 anos no CQ, Assistência 
Técnica e Gestão da Qualidade, pude acompanhar de 
perto a sua expansão desde criança, a aquisição do ter-
reno da empresa vizinha J. Bresler que mudou-se para 
Paulínia, a compra das casas das famílias Francisco 
Antoniazzi, Antônio de Freitas, Donadelli e finalmente 
o Zarzur. Essas negociações se arrastaram anos e anos 
e devido a essas expansões a matriz de Valinhos cons-
truiu várias filiais em outros Estados. Hoje quando 
passamos em frente a antiga Rigesa ficamos tristes, 
ainda lembramos das suas características físicas que 
ficaram nas fotos e nas nossas lembranças.   

Durante essa semana vi que o casarão antigo, 
mas deslumbrante e centenário, situado na avenida 
Independência quase na esquina com a Rua Antônio 
Madia Filho, em frente à praça que circunda a frente 
da Prefeitura foi demolido às pressas. Assim perdemos 
mais um monumento, a desse casarão que embelezava 
a cidade, onde moraram entre outras, as famílias do 
Sr. Antônio Palácio Neto e a do Spiendorelli. 

Alguma entidade deveria se preocupar nessas 
preservações, senão os nossos corações ainda serão 
partidos muitas vezes.  

  
* Jair Fini é administrador, editou os livros “Contornos 
da Vida e Contos e Crônicas de um Pé de Figo” - fini.
jair@gmail.com     
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Comissão Parlamentar de Inquérito vai apurar se houve desvio de recursos públicos e se o 
médico prestou serviços de forma irregular

Da Redação

Os vereadores da Câmara Muni-
cipal de Valinhos protocolaram, na 
última segunda-feira, dia 13, o pe-
dido de abertura de uma Comissão 
Parlamentar de Inquérito (CPI) pa-
ra apurar denúncias relacionadas à 
conduta do Doutor Flávio José Fer-
reira Costa, apontado como “mé-
dico fantasma” nos anos de 2023 e 
2024, durante a gestão da ex-pre-
feita Capitã Lucimara.

O caso ganhou notoriedade 
nacional após o prefeito Franklin 
Duarte de Lima divulgar em suas 
redes sociais o vídeo do momento 
da demissão do médico. A publi-
cação viralizou, alcançando mais 
de 830 mil visualizações, e cha-
mou a atenção de veículos de im-
prensa de diferentes regiões. Vale 
ressaltar que, enquanto vereador, 
Franklin já havia denunciado o ca-
so e solicitado publicamente que a 
ex-prefeita tomasse providências, 
o que não foi feito.

De acordo com as denúncias, o 
profissional teria recebido apro-
ximadamente R$ 60 mil em paga-
mentos por plantões médicos que 
não teriam sido realizados presen-
cialmente. Além disso, há alegações 
de que ele teria executado servi-
ços em desacordo com o modelo 
contratual, incluindo a prestação 
de plantões administrativos e su-
pervisão remota enquanto se en-
contrava fora do país. A adminis-
tração municipal desligou o médi-
co em 4 de janeiro de 2025, após as 

Câmara de Valinhos instala 
CPI para investigar esquema 
de “médico fantasma”

irregularidades serem reportadas.
A CPI, que terá duração inicial 

de 90 dias, investigará os seguin-
tes pontos:
1) A possível existência de “funcio-
nário fantasma” vinculado à em-
presa SAAS Serviço de Atendimen-
to Assistencial em Saúde
2) Prejuízos ao erário público de-
correntes dos pagamentos supos-
tamente indevidos;
3)Violações aos princípios de mora-
lidade e eficiência administrativa;
4) Responsabilidade dos gestores 
públicos e mecanismos de fisca-
lização falhos que permitiram as 
supostas irregularidades.

A investigação foi motivada por 
reportagens amplamente divulga-
das na mídia, que apontaram in-
consistências nos serviços pres-
tados pelo profissional. Além dis-

so, a CPI solicitará documentos ao 
CISMETRO, à SAAS, à Prefeitura e 
ao próprio médico para esclarecer 
os fatos. As conclusões serão en-
caminhadas ao Ministério Público 
para a adoção de medidas cabíveis, 
caso sejam comprovadas infrações 
administrativas ou criminais.

O pedido de abertura foi uma 
iniciativa do vereador Vagner Al-
ves (Republicanos), assinada em 
conjunto pelos vereadores Rafael 
Marques (PL), Kiko Beloni (Cida-
dania), Edson Secafim (PL), Israel 
Scupenaro (PL), Thiago Samasso 
(PSD), Edinho Garcia (PRD), Ro-
berson Salame (PSD), Simone Bel-
lini (União Brasil), Mônica Morandi 
(PSDB), Rodrigo Fagnani Popó (Re-
publicanos), Jairo Passos (PL), Hen-
rique Conti (Republicanos), Gabriel 
Bueno (PMDB), Alécio Cau (PSB).

DA REDAÇÃO Os vereadores estive-
ram reunidos na última segun-
da-feira, dia 13, em sessão ex-
traordinária onde, e definiram a 
composição das quatro Comis-
sões Permanentes do Legislati-
vo - Comissão de Justiça e Re-
dação, Comissão de Finanças e 
Orçamento, Comissão de Obras 
e Serviços Públicos e Comissão 
de Cultura, Denominação de Lo-
gradouros Públicos e Assistên-
cia Social.

O vereador Kiko Beloni (Ci-
dadania) presidirá a Comissão 
de Justiça e Redação. Henrique 
Conti (Republicanos) a Comis-
são de Finanças e Orçamento, 
Edsono Secafim (PL) a Comis-
são de Obras e Serviços Públi-
cos e, Jairo Passos (PL) vai ficar 
a frente da Comissão de Cultu-
ra, Denominação de Logradou-
ros Públicos e Assistência Social. 
(Veja abaixo a composição com-
pleta das Comissões).

As Comissões Permanentes 
são partes importantes do Pro-
cesso Legislativo pois cabe à elas 

analisar e dar pareceres aos pro-
jetos que são apresentados na Câ-
mara Municipal antes deles se-
guiram para o Plenário para se-
rem votados.

Além da definição das Comis-
sões, os vereadores também vo-
taram os sete projetos de Lei en-
viados à Câmara pelo prefeito 
Franklin (PL) e mantiveram o ve-
to dado pelo prefeito ao projeto 
de Lei  nº  115, aprovado no final 
de 2024, e que garantia subsídios 
a empresa Sou Valinhos respon-
sável pelo transporte público de 
Valinhos, os vereadores também 
votaram três projetos de Resolu-
ções da Mesa Diretora.

Além disso, também votaram 
três projetos de Resolução apre-
sentados pela Mesa Diretora da 
Câmara, presidida pelo verea-
dor Israel Scupenaro (PL), sen-
do dois deles que alteram a es-
trutura Administrativa da Câ-
mara Municipal e um que trata-
va do  Programa de Desburocra-
tização, Eficiência e Moderniza-
ção da Câmara.

NOVA LEGISLATURA 

Todos os projetos apresentados foram aprovados por unanimidade. Foram criadas as 
secretarias de Obras, da Mulher e da Família, Verde e Agricultura e da Comunicação
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Os vereadores deram sinal ver-
de na noite da última segunda-fei-
ra, dia 13, à reforma administrativa 
proposta pelo prefeito Franklin (PL). 
O chefe do Executivo encaminhou a 
sugestão de mudanças, que inclui a 
alteração no nome de secretarias, a 
criação de novas pastas e a criação 
de cargos. Todos os projetos foram 
aprovados por unanimidade, com 
exceção daquele que cria cargos de 
Assessores Regionais, que teve vo-
to contrário do vereador Marcelo 
Yoshida (PT).

Durante a sessão, também foram 
aprovadas mudanças na estrutura 
administrativa da Câmara para aten-
der à necessidade de servidores nos 
gabinetes dos novos vereadores e 
adequar o salário de alguns cargos 

Vereadores aprovam reforma administrativa 
planejada pelo prefeito Franklin

ocupados por servidores concursa-
dos. Na mesma noite, os parlamen-
tares decidiram, ainda, manter o ve-
to do prefeito Franklin (PL) ao proje-
to que previa a concessão de auxílio 

financeiro à empresa Sou Valinhos 
em caso de eventuais déficits tari-
fários no sistema de transporte pú-
blico. Com a decisão do plenário, o 
projeto será arquivado.

Comissão de Justiça e Redação:
Kiko Beloni (Cidadania) – presidente
Gabriel Bueno (MDB) – membro
Simone Bellini (União) – membro
Jairo Passos (PL) – membro
Rodrigo Popó (Republicanos) – membro

Comissão de Finanças e Orçamento:
Henrique Conti (Republicanos) – presidente
Edson Secafim (PL) – membro
Alécio Cau (PSB) – membro
Edinho Garcia (PRD) – membro
Mônica Morandi (PSDB) – membro

Comissão de Obras e Serviços Públicos:
Edson Secafim (PL) - presidente
Simone Bellini (União) - membro
Fábio Damasceno (Republicanos) - membro
Mônica Morandi (PSDB) - membro
Thiago Samasso (PSD) – membro 

Comissão de Cultura, Denominação de 
Logradouros Públicos e Assistência Social:
Jairo Passos (PL) – presidente
Vagner Alves (Republicanos) – membro
Marcelo Yoshida (PT) – membro
Veiga (PSD) – membro
Alexandre Japa (PRD) - membro

Confira a Composição das Comissões 
Permanentes da Câmara de Valinhos 

O médico Flávio José Ferreira Costa e o prefeito Franklin 

O prefeito Franklin (PL) esteve na Câmara Municipal na manhã do último 
dia 10, onde foi recebido pelo presidente, vereador Israel Scupenaro (PL)

Nova composição das comissões e votações de projetos 
marcam sessão extraordinária em Valinhos

Vereadores de Valinhos definem 
composição das comissões e 
votam projetos importantes
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Em busca de impulsionar ini-
ciativas estratégicas para o desen-
volvimento de Valinhos, o prefeito 
Franklin se reuniu na última quar-
ta-feira, dia 15, com o governador 
de São Paulo, Tarcísio de Freitas, 
no Palácio dos Bandeirantes, na 
capital paulista. O encontro teve 
como foco o fortalecimento de 
parcerias entre o município e o 
Governo Estadual para melhorias 
estruturais, além de oficializar o 
convite para a 74ª Festa do Figo e 
29ª Expogoiaba.

Durante a agenda, Franklin 
destacou demandas prioritárias 
da cidade, incluindo investimen-
tos na saúde, melhorias no sanea-
mento, infraestrutura na mobili-
dade urbana, entre outros assun-
tos de relevância. O prefeito tam-
bém apresentou propostas de co-
laboração com o governo estadual 
para implantação de novas tecno-
logias e ampliação de equipamen-
tos públicos.

“Essa reunião foi fundamen-
tal para reforçar o compromisso 
de nossa gestão com a qualida-
de de vida da população. Acredi-

Prefeito Franklin é recebido 
pelo governador Tarcísio no 
Palácio dos Bandeirantes 
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tamos na força do trabalho con-
junto para transformar demandas 
em realizações concretas. Agrade-
cemos ao governador Tarcísio por 
nos receber e apoiar nosso gover-
no”, afirmou o prefeito Franklin.

A visita ao governador também 
teve um momento especial: a en-
trega oficial do convite ao gover-
nador Tarcísio para prestigiar a 
74ª Festa do Figo e 29ª Expogoia-
ba, maior evento turístico de Va-
linhos que vai acontecer de 17 de 
janeiro a 2 de fevereiro, no Parque 
Municipal Monsenhor Bruno Nar-
dini. Com uma programação rica 
em cultura, gastronomia, shows e 
exposições de produtos agrícolas, 
a festa é uma vitrine do potencial 
turístico e cultural do município.

O prefeito Franklin estava 
acompanhado pela Corte da Fes-
ta formada pela Rainha Laura Mar-
cacci e as princesas Vitória Gon-
çalves e Thalia dos Santos. “A Fes-
ta do Figo e Expogoiaba é muito 
mais do que um evento: é a cele-
bração das nossas raízes e do tra-
balho da nossa gente. É o reflexo 
mais puro da essência da cidade, 
um momento de valorização da 
cultura, da história e da força de 
trabalho que moldaram o muni-

cípio ao longo das décadas”, en-
fatizou Franklin.

O governador Tarcísio reconhe-
ceu a importância das iniciativas 
apresentadas e reforçou seu apoio 
às demandas de Valinhos. Ele tam-
bém enalteceu o papel da Festa do 
Figo e da Expogoiaba na promo-
ção do agronegócio e do turismo 
regional, agradecendo o convite 
para participar das festividades.

O encontro entre o prefeito 
Franklin e o governador Tarcísio 
simboliza um importante passo 
para consolidar parcerias que tra-
gam benefícios concretos à popu-
lação e promovam o desenvolvi-
mento de Valinhos.

UM NOVO TEMPO

Encontro aconteceu na última quarta-feira, dia 15, no Palácio dos Bandeirantes e o 
prefeito aproveitou para oficializar o convite para a 74ª Festa do Figo e 29ª Expogoiaba

Ao centro o governador Tarcísio e o prefeito Fraklin acompanhados da Corte da Festa do Figo  2025

Avenidas dos Imigrantes e 
dos Esportes ganham faixa 
de pavimento rígido 

REVITALIZAÇÃO VIÁRIA 

DA REDAÇÃO As obras para a im-
plantação de pavimento rígido 
em vias da região central de Va-
linhos, com maior circulação 
de veículos pesados, como ôni-
bus e caminhões, foram reto-
madas esta semana. As aveni-
das dos Imigrantes e Esportes 
estão recebendo mais um tre-
cho do pavimento, composto 
por uma espessa camada de 
materiais, em substituição ao 
pavimento anterior, que apre-
sentava problemas constan-
tes de buracos e deformações.

Os serviços são realizados 
com materiais mais resisten-
tes. A estrutura compreende 
uma profundidade de aproxi-
madamente 70 centímetros, 
composta por rachão, brita gra-
duada, concreto magro, tela de 
armação e, por fim, o concre-
to escovado. Este processo es-
tá sendo aplicado em apenas 
uma das faixas de rolamento, 
que são corredores do tráfego 
de veículos pesados.

Na Avenida dos Imigrantes, 
o trecho atendido é entre a Ave-
nida Sete de Setembro e o cru-
zamento com a Rua Antônio 

Carlos, e a via será atendida em 
ambos os sentidos. Já na Ave-
nida dos Esportes, a nova fase 
da obra corresponde ao trecho 
entre a Rua Antônio Carlos e a 
Avenida Onze de Agosto, sen-
do que, nesta semana, os servi-
ços estão localizados nas pro-
ximidades da saída do termi-
nal rodoviário.

Mobilidade
A Secretaria de Mobilidade 

Urbana informa que os agen-
tes de trânsito estão nas vias 
onde os serviços são realiza-
dos para orientar os motoris-
tas. Também há sinalização in-
dicativa de desvios.

A Secretaria ainda destaca 
que, em razão das obras reali-
zadas por trechos, em apenas 
uma das faixas de rolamento 
das avenidas, eventualmen-
te podem ocorrer lentidão no 
trânsito, principalmente nos 
cruzamentos e horários de pi-
co, e pede a compreensão da 
população quantos aos pos-
síveis transtornos. Também 
orienta para que os motoris-
tas usem rotas alternativas de 
acesso às ruas centrais.

Essa reunião foi 
fundamental 
para reforçar o 
compromisso de 
nossa gestão com a 
qualidade de vida da 
população

Obras garantem maior durabilidade e resistência do 
pavimento na faixa com tráfego de veículos pesados
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Entre janeiro e dezembro de 
2024, Valinhos registrou apenas 
dois homicídios dolosos (quando 
há intenção de matar). Os núme-
ros são da Secretaria de Seguran-
ça Pública de São Paulo e divulga-
dos com exclusividade pela Folha 
de Valinhos. Os homicídios acon-
teceram em março e agosto.

O levantamento foi realizado na 
última segunda-feira, dia 13, e mos-
tra que Valinhos continua com uma 
das mais baixas taxas de homicí-
dios do Brasil, 1,51 para cada 100 mil 
habitantes. Em 2023, Valinhos ha-
via registrado apenas 1 homicídio. 
No estado de São Paulo a Taxa de 
Homicídio por 100 mil habitantes 
é de 5,11 e no Brasil 22,8 para cada 
100 mil habitantes.

Valinhos é considerada uma das 
cidades mais seguras do Brasil. Pa-
ra se ter uma ideia de comparação,  
na Região Metropolitana de Cam-
pinas – RMC – algumas cidades re-
gistraram números bem elevados, 
como Americana – 14 homicídios 
culposos; Hortolândia – 11; Itatiba 
(que tem população igual a de Va-
linhos) – 7; Indaiatuba – 7; Campi-
nas – 80; Paulínia - 5; Sumaré – 27 
e Vinhedo 1. 

Em 2024, na segunda edição 
do Anuário “Cidades Mais Segu-
ras do Brasil”, um estudo listando 
as 10 cidades mais seguras para 
comprar um imóvel no Brasil, Va-
linhos apareceu no topo do ran-
king, como sendo a cidade Mais 
Segura do Brasil.

VIOLÊNCIA SEXUAL 
Os crimes de violência sexual 

contra a mulher e crianças ainda 
é uma preocupação quando ana-
lisados os registros de ocorrência 
de 2024 e os mesmos apontam pa-
ra um amento de 27,58% na moda-
lidade de crime de estupro entre ja-
neiro e dezembro de 2024 na con-
tabilidade de BOs registrados na 
Delegacia de Policia de Valinhos 
e a Delegacia da Mulher. Foram 37 
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Valinhos fecha 2024 
com o registro de  
apenas dois homicídios
Dados da SSP mostram queda nos homicídios, mas revelam aumento alarmante nos casos de 
estupro de vulneráveis

Prefeitura intensifica serviços de 
zeladoria em diversas regiões

SEGURANÇA PÚBLICA

ocorrências contra 29 registradas 
em 2023. 

O número fica mais preocupan-
te quando, deste total de 37 se es-
tratifica as ocorrências contra me-
nores de 14 anos (estupro de vulne-
rável). Foram 29 crimes cometidos 
contra menores/vulneráveis, alar-
mantes 78,37% das ocorrências de 
2024, um aumento de 26,08% em 
relação a 2023 quando 23 menores 
sofreram esse tipo de crime.

Essa modalidade de crime deve 
preocupar os valinhenses em es-
pecial as autoridades e é um tema 
ao qual a Folha de Valinhos tem 
trabalhado e insistido na divulga-
ção dos números que,  em 2024 fo-
ram corroborados com o Relatório 
de Violência contra a Mulher elabo-
rado pelo Conselho Municipal dos 
Direitos da Mulher – CMDM. É pre-
ciso uma política publica mais efe-
tiva de proteção para esse extrato 
da população suscetível a este tipo 
de violência. 

TRÂNSITO QUE MATA 
Apesar de Valinhos estar bem no 

tocante aos crimes praticados con-
tra a vida com certo grau de violên-
cia, o trânsito ainda continua sen-
do preocupação e continua sendo 

um dos mais violentos de São Pau-
lo. Em 2024, foram 9 óbitos (homi-
cídio doloso – quando não há inten-
ção de matar) causados por aciden-
tes de trânsito num total de mais de 
238 ocorrências que causaram le-
sões em motoristas e ocupantes de 
veículos. Em 2023, foram 12 mor-
tes, uma redução de 25%.
ROUBO E FURTO DE VEÍCULOS 

As modalidades de crime Rou-
bo e o Furto de Veículos – apresen-
taram queda de 7,5 no número de 
ocorrências registradas em 2024. A 
secretaria de Segurança aponta 211 
ocorrências em 2024, sendo conta-
bilizados 32 roubos de veículos e 
179 ocorrências de furto de veícu-
los entre janeiro e dezembro, Em 
2023, foram 227 ocorrências, sendo 
50 roubos e 177 furtos de veículos. 

Com base nos números dos re-
latórios da Secretaria de Seguran-
ça Pública de São Paulo, a Folha 
de Valinhos apurou que nos últi-
mos seis anos - 2019 e 2024 – hou-
ve uma redução de 33,43% no nú-
mero de carros roubados e furta-
dos em Valinhos. Em 2019 foram 
furtados e roubados no municí-
pio 317 veículos, sendo 252 furta-
dos e 65 roubados.

NOVO GOVERNO

DA REDAÇÃO A Secretaria de Servi-
ços Públicos de Valinhos, inten-
sificou os serviçços  de zeladoria 
em diversas regiões da cidade. As 
equipes fazem o serviço de corte 
de mato, roçada das guias e sar-
jetas e podas preventivas de ár-
vores em ruas, avenidas e estra-
das de maior movimento, além 
de corte de matos em áreas públi-
cas e próprios municipais. O ob-
jetivo é manter as áreas em boas 
condições de uso pela população.

Entre os pontos que estão sen-
do contemplados nesta terça-fei-
ra estão a Rua Francisco Glicério, 
a Avenida Onze de Agosto, a Es-
trada do Jequitibá e a Rodovia Flá-
vio de Carvalho, incluindo pra-
ças. As regiões do Jardim do La-
go e do Macuco também estão na 
programação. Já entre os próprios 
municipais os setores atendidos 
são a Praça do Skate, no Jardim 
Paraíso, toda a área do Cemité-
rio Municipal São João Batista e 
do Bem-Estar Animal nas Chá-
caras Alpinas.  

“Nossas equipes estão dando 
prioridade nesse primeiro mo-
mento às regiões com maior ne-
cessidade de receberem os servi-

ços de zeladoria, deixando tudo 
em melhores condições de uso 
pela população. O trabalha não 
para, é diário”, destaca o prefei-
to Franklin. 

Outras regiões
Os serviços de zeladoria já pas-

saram nos últimos dias por vá-
rias outras regiões, como o Jar-
dim Bom Retiro (I e II), Jardim das 
Figueiras, Jardim América II, Jar-
dim União, Jardim Nova Palma-
res, Vila Olivo, Jardim Pinheiros, 
Jardim São Marcos, Chácaras São 
Bento, incluindo a EMEB, além da 
rodovia Comendador Guilherme 
Mamprim e avenidas Orozimbo 
Maia, Presidente Tancredo Ne-
ves, Dr. Altino Gouveia e Clark.

O Centro de Lazer do Tra-
balhador ‘Ayrton Senna da Sil-
va’ também recebeu os serviços 
com o objetivo de deixar o local 
em boas condições para a recrea-
ção e lazer da população durante 
o período de férias, além do Par-
cão Municipal, conhecido como 
Espaço Pet e localizado entre as 
ruas Carlos Penteado Stevenson, 
Pedro Zanivan e Patrulheira Sílvia 
Helena Verdo, no Jardim Recanto.

Ruas, praças e parques estão recebendo cuidados especiais 
para garantir mais conforto à população

Ponte do Jardim Eliza é liberada 
após obras de recuperação

DA REDAÇÃO Importante ligação en-
tre a Rodovia dos Andradas e a re-
gião da Avenida Rosa Belmiro Ra-
mos, a Ponte do Jardim Eliza na úl-
tima segunda-feira, dia 13, pela Pre-
feitura, depois de permanecer in-
terditada por 23 dias. A liberação do 
fluxo de veículos foi possível após 
a Prefeitura, pela ação da Secreta-
ria de Serviços Públicos, recuperar 
a área com erosão e executar o rea-
terro e compactação de toda a ter-
ra da cabeceira da ponte.

 Também conhecida como 
‘Ponte do Pedrão’, a travessia foi 
interditada em 20 de dezembro 
por solicitação da Defesa Civil, 

cuja avaliação apontou para risco 
de abalos na estrutura em razão 
das fortes chuvas do final de ano. 
O secretário Alexandre Emerson 
de Oliveira, Deco, acompanhado 
da equipe técnica da Secretaria e 
formada pelos engenheiros Luís 
Renato Molina e Evandro Tansi-
ni, esteve no último dia 8 no local 
para planejar as etapas do projeto.

  Inicialmente, destaca ainda o 
secretário, para certificar as con-
dições da ponte e da faixa de ro-
lagem, foi executado um teste de 
carga e, após a realização do tes-
te, foi confirmada a estabilida-
de da ponte.

Prefeitura libera trânsito na ponte após 1ª fase de manutenção. 
Em médio prazo está prevista a execução das contenções das 
cabeceiras da ponte com estruturas de gabiões

O Departamento de Águas e Es-
gotos de Valinhos (DAEV S.A.) in-
forma que os moradores da região 
do Jardim Pinheiros e bairros ad-
jacentes passarão a ser recebidos, 
a partir do próximo dia 21, em um 
novo posto de serviços localizado 
na Rua Orozimbo Maia, nº 1.054, 
no Jardim Pinheiros, onde está a 
sede da Estação de Tratamento de 
Água – ETA II. Já o posto que atual-
mente funciona no CLT foi desati-
vado nesta sexta-feira, dia 17,  por 
não apresentar condições de es-
paço para um bom atendimento 
aos munícipes.

De acordo com o presidente 

Da Redação

Novo posto do DAEV no Jardim Pinheiros oferece mais comodidade

do DAEV, Luiz Mayr Neto, o es-
paço até então utilizado para o 
atendimento, no CLT, não apre-
senta boas condições e o objetivo 
da mudança de endereço é ofer-

tar mais comodidade aos muní-
cipes. O atendimento no novo 
endereço do posto na ETA II se-
rá de segunda a sexta-feira, das 
8h30 às 16h. 
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Momentos
Pr. Rui Mendes Faria

Valinhos vive um novo momento. 2025 chega trazen-
do uma sensação de renovação e a oportunidade de cons-
truir um futuro mais próspero para nossa cidade. Com 
um novo prefeito e vereadores eleitos, temos diante de 
nós um cenário de possibilidades, onde o trabalho con-
junto pode fazer a diferença para toda a população.

A frase “quero trazer à memória aquilo que me traz es-
perança”, inspirada em Lamentações 3:21, nos ensina a 
olhar para frente com confiança, mesmo diante dos de-
safios. Ela nos convida a refletir sobre o que nos inspira 
e nos motiva a acreditar em dias melhores.

Agora, mais do que nunca, é hora de unir forças e ca-
minhar juntos. O que esperamos deste novo ciclo é um 
compromisso com ações que priorizem a qualidade de 
vida em áreas como educação, saúde e desenvolvimen-
to econômico. Mais do que isso, é uma oportunidade de 
fortalecer os laços entre o poder público e a comunida-
de, trabalhando lado a lado para tornar Valinhos uma ci-
dade ainda mais acolhedora e próspera.

Como cidadãos, temos o papel fundamental de par-
ticipar, apoiar e contribuir para que essa transforma-
ção aconteça. A esperança é alimentada não apenas por 
promessas, mas por atitudes concretas de todos nós, se-
ja fiscalizando, colaborando ou reconhecendo os avan-
ços conquistados.

“Trazer à memória aquilo que me traz esperança” é 
também uma oportunidade de valorizar tudo o que Va-
linhos representa. Nossa cidade é rica em história, cul-
tura e belezas naturais, e é feita por pessoas que não de-
sistem de buscar um futuro melhor. Esses valores são a 
base para seguirmos acreditando e construindo juntos.

Que 2025 seja um ano de novos começos e realizações. 
Que possamos, com união e coragem, transformar de-
safios em oportunidades e continuar acreditando que a 
força de nossa comunidade será o motor para um futu-
ro brilhante. Afinal, a esperança é o que nos move a agir 
e a sonhar com o melhor.

Por Pastor Rui Mendes Faria

Quero trazer à memória aquilo 
que me traz esperança

Av. Dr. Altino Gouveia,  457 , jardim pinheiros , Valinhos  Fone:  19-38698499  
Pastor Rui Mendes Faria - Comunidade Evangélica Cristo Vive

O Rotary Club de Valinhos 
se prepara para a sua primeira 
campanha de Doação de Sangue de 
2025, que vai acontecer na próxima 
terça-feira, dia 21, em parceria com 
o Hemocentro da Unicamp e apoio 
da Secretaria de Saúde. 

Esse é um período crítico para os 
bancos de sangue, que, em função 
das férias, veem seus estoques no 
limite e sendo exigidos em função 
das férias escolares, e é quando 
acidentes de toda natureza, 
especialmente de trânsito, 
acontecem. 

A presidente do Rotary Club 
de Valinhos, Kirsten de Vuono 
Geismar Petineli, falou com a 
Folha de Valinhos sobre a sua 
expectativa em torno da campanha, 
uma vez que os finais de ano e o 
começo de ano são meses em que 
os bancos de sangue mais sofrem 
com o desabastecimento, em 
função de ser período de festas 
e férias. “Nossa expectativa é 
grande, sobretudo porque todos 
estamos saindo de um período de 
confraternização e mais sensíveis, 
sobretudo aqueles que têm o hábito 
de fazer doação”, disse. 

Kirsten também falou sobre a 
última campanha de dezembro e o 
ano de 2024. Em dezembro, foram 
coletadas 34 bolsas de sangue e 
43 doadores compareceram à 
sede do Rotary para doar; desses, 
sete estavam fazendo doação 
pela primeira vez. “Novembro 
e dezembro não foram tão bons 
quanto os demais meses; em 
dezembro, ainda tivemos o 
problema da mudança da data 
da campanha a poucos dias dela 

Rotary Club convoca para 
doação de sangue em sua 
1ª campanha de 2025
Férias e festas esvaziam os bancos de sangue. Doe sangue e mostre sua solidariedade

acontecer, e isso prejudicou o 
resultado”, disse.

Entre janeiro e dezembro de 
2024, a Campanha de Doação 
do Rotary Club movimentou 884 
doadores e, através deles, foram 
coletadas 747 bolsas, o que equivale 
a 336,15 litros de sangue, que foram 
suficientes para impactar e salvar 
3.096 vidas, uma média de 258 
vidas por mês. 

Desde que o Rotary Club de 
Valinhos, em março de 1995, 
iniciou esse importante trabalho 
de dedicação à vida e ao próximo 
em parceria com o Hemocentro 
da Unicamp, já foram coletadas 
15.464 bolsas de sangue, fruto 
da doação de 21.154 candidatos, 
e que, ao longo desses 30 anos 
de campanha, beneficiou 61.800 
pessoas. “Esse é um resultado que 
precisa ser celebrado e é fruto 
também de muitos rotarianos 
que se dedicam nessa importante 
campanha que salva vidas em nossa 
região”, enfatiza Kirsten. 

Para ser um doador, é 
importante estar apto e atender 
aos critérios estabelecidos pelo 
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Praça da Bíblia recebe reparos no calçamento

Hemocentro da Unicamp, que 
podem ser consultados no site 
www.hemocentro.unicamp.br. A 
apresentação de um documento de 
identificação com foto, como RG ou 
CNH, e a informação do endereço 
completo, incluindo o CEP, são 
obrigatórios no dia da doação. 
Menores de 18 anos também 
devem apresentar um formulário 
de autorização dos responsáveis. 

O Rotary Club reforça que a 
doação de sangue é um ato de amor 
e solidariedade que salva vidas. A 
organização espera contar com a 
adesão da população para superar 
as expectativas e garantir o sucesso 
da campanha.

SERVIÇO:
Campanha Mensal de Doação de 
Sangue
Data: 21 de novembro de 2025
Local: Sede do Rotary Club de Valinhos, 
Rua Doze de Outubro, 635, Vila Santana
Horário: Das 8h30 às 12h
Informações e dúvidas: (19) 3871-2821 
(19) 3871-2505
Para mais detalhes sobre os critérios 
necessários para a doação, acesse o site 
do Hemocentro da Unicamp ou o portal 
do Ministério da Saúde.

SALVANDO VIDAS 

A Prefeitura, por meio da Se-
cretaria de Serviços Públicos, tem 
realizado uma série de ações vol-
tadas à manutenção dos espaços 
públicos. Entre elas, realizou no 
último dia 10 a manutenção em 
vários pontos do calçamento da 
Praça da Bíblia, localizada na Rua 
Professor Ataliba Nogueira, bairro 
Parque Terranova. Os reparos nas 
calçadas foram necessários para 
garantir maior mobilidade dos pe-
destres e também dos usuários da 
área de lazer.

De acordo com o secretário Ale-
xandre Emerson de Oliveira, em vá-
rios pontos havia buracos, em ra-
zão da falta de boa quantidade de 
pedras portuguesas que se solta-
ram, tornando a circulação de pe-
destres perigosa.

“Nossas equipes de manuten-
ção estão percorrendo os espaços 
públicos, entre eles as praças, e 
relatando todas as melhorias que 

Programação tem objetivo de atender os pontos mais urgentes para oferecer condições de 
mobilidade aos pedestres

Da Redação

precisam ser realizadas. Prepara-
mos uma programação com o ob-
jetivo de atender inicialmente os 

pontos mais urgentes para ofere-
cer condições de mobilidade aos 
pedestres”, diz.
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A Paróquia de São Sebastião 
abre oficialmente na próxima se-
gunda-feira, dia 20, feriado muni-
cipal – Dia do Padroeiro – sua tra-
dicional festa. O Arcebispo Me-
tropolitano de Campinas, Dom 
João Inácio Müller estará na ci-
dade para presidir a Missa Sole-
ne, às 8 horas, em Homenagem a 
São Sebastião.

O feriado religioso será marca-
do também pela realização de uma 
Procissão e Missa às 17h30 que sai-
rá do Largo São Sebastião que será 
celebrada pelo padre Jonas Duarte 
Christal, Pároco da Paróquia São 
Sebastião e na sequência haverá 
a benção dos agricultores.

O evento vai acontecer nos dias 
20, 25, 26 e 31 de janeiro e dias 1 
e 2 de fevereiro, no Centro Paro-
quial e na Rua Padre Manoel Gui-
naut, nos fundos da Igreja Matriz 
de São Sebastião.

Todos os preparativos estão a 
cargo de uma Comissão Organi-

Dom João Inácio Muller celebra 
Missa Solene de São Sebastião
Padroeiro de Valinhos é homenageado com grande festa, Missa solene, procissão, 
shows e muito mais

zadora que preparou uma progra-
mação diversificada para toda fa-
mília que inclui barracas de lan-
ches, bebidas, pastel, doces en-
tre outras delícias. Todas as noi-
tes haverá show musical ao vivo.

Na programação também es-
tá prevista a realização do Show 
de Prêmios no dia 31 de janeiro, 
a partir das 20 horas, com venda 
das cartelas a R$ 25,00. Serão duas 
rodadas principais com prêmios 
de R$ 1.000,00 e prêmio princi-
pal de R$ 4.000,00. Além de ro-
dadas extras.

NOVENA
Ainda dentro da programação 

religiosa para celebrar o mês de 
São Sebastião será encerrada nes-
te final de semana a Novena em 
Preparação à Festa. Hoje, dia 18, 
8° dia da novena haverá Missa às 
19 horas, que será celebrada pelo 
padre Carlos Alberto Contieri, SJ 
(Diretor do Pateo do Collegio, São 
Paulo) e na sequência a bênção so-
bre soldados, policiais e atletas. 

Amanhã, domingo, dia 19, a 
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Entenda como conseguir até 6% 
de desconto no IPTU em Valinhos 
Prefeitura esclarece formas de descontos que não são 
cumulativos e estão enquadrados em legislações municipais

DIA DO PADROEIRO IPTU 2025

DA REDAÇÃO A Prefeitura de Vali-
nhos, por meio da Secretaria da 
Fazenda, está promovendo trans-
parência na arrecadação do IPTU 
para o ano de 2025, apresentan-
do as modalidades de desconto 
disponíveis aos contribuintes. As 
legislações municipais estabele-
cem duas opções: o desconto de 
“Bom Pagador” e a possibilidade 
de pagamento em “Cota Única”. 
Essas iniciativas visam incenti-
var a regularidade fiscal e faci-
litar o cumprimento das obriga-
ções tributárias.

A secretária da Fazenda, Re-
beca Leardine Quijada, esclarece 
que os descontos podem chegar 
a até 6%, mas não são cumulati-
vos, sendo aplicados conforme 
o perfil do contribuinte. O des-
conto de 3% referente ao “Bom 
Pagador” é concedido aos contri-
buintes que não possuem débi-
tos do IPTU até o dia 20 de no-
vembro de 2024, sendo aplica-
do sobre a base de cálculo do im-
posto, excluindo a taxa de coleta 

de lixo e limpeza pública, que já 
está refletido no carnê do IPTU.

Além disso, o segundo des-
conto de 3% é oferecido para 
aqueles que optarem pelo pa-
gamento integral do imposto em 
Cota Única até o dia 27 de janeiro 
de 2025. Assim como o desconto 
anterior, este também se aplica 
exclusivamente sobre a base de 
cálculo do IPTU, sem incluir ta-
xas adicionais. A secretária enfa-
tiza que essas medidas são parte 
do esforço da Prefeitura em faci-
litar o cumprimento das obriga-
ções tributárias e garantir bene-
fícios aos cidadãos que mantêm 
suas contas em dia.

Os contribuintes que não re-
ceberem o carnê do IPTU até a 
data do vencimento ou que dese-
jarem consultar antecipadamen-
te seus valores podem acessar o 
site da Prefeitura de Valinhos. 

A Secretaria da Fazenda dis-
ponibiliza informações através 
do ícone “CIDADÃO” em “IPTU 
E SERVIÇOS” 

Dom João Inácio Müller, Arcebispo Metropolitano de Campinas

Missa será celebrada às 17 horas 
pelo padre Marcel Fabiano Prado 
(Vigário Paroquial da Paróquia São 
Sebastião), na sequência haverá a 
Unção dos Enfermos.

A Missa das 19 horas será ce-
lebrada pelo padre Paulo César 
Gonçalves Ferreira (Pároco da Pa-
róquia Sant’Ana - Sousas) e na se-
quência haverá a bênção dos ca-
sais e das famílias.

SERVIÇO: 
Novena em preparação à Festa 
8° Dia
Sábado, 18 de janeiro –
19h - Bênção sobre soldados, policiais e atletas. 
Missa com Pe. Carlos Alberto Contieri, SJ 
(Diretor do Pateo do Collegio, São Paulo)

9° Dia
Domingo, 19 de janeiro – Unção dos Enfermos
17h - Missa com Pe. Marcel Fabiano Prado 
(Vigário Paroquial da Paróquia São Sebastião, 
Assessor Eclesiástico da Pastoral Afro-brasileira)
19h00 - Missa com Pe. Paulo César Gonçalves 
Ferreira (Pároco da Paróquia Sant’Ana - Sousas, 
Vigário Forâneo da Forania Sant’Ana, 
Coordenador da Pastoral Presbiteral) Bênção dos 
casais e das famílias.

Dia de São Sebastião
20 de Janeiro – Dia do Padroeiro
8h - Missa Solene
Presidida por Dom João Inácio Müller, Arcebispo 
Metropolitano de Campinas.
10h - Brunch (Centro de Pastoral) (adquirir 
convite com um dos nossos agentes)
17h30 - Procissão e Missa - Saída do Largo São 
Sebastião Pe. Jonas Duarte Christal (Pároco da 
Paróquia São Sebastião e Assessor Eclesiástico 
da Pastoral da Educação). Bênção dos 
agricultores.
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A cerimônia de abertura da 74º 
Festa do Figo e da 29ª Expogoia-
ba na noite desta sexta-feira, dia 
17,  foi uma das mais prestigiadas 
da história do evento. O prefeito 
Franklin (PL), ao lado da sua espo-
sa Carina e o vice Mayr e sua espo-
sa Vera recebeu no palco da ceri-
mônia mais de 10 prefeitos da Re-
gião Metropolitana de Campinas - 
RMC -  prefeitos de Jundiaí, Itupe-
va, Louveira, entre outras cidades, 
vereadores - deputados, o secretá-
rio de Política Agrícola do Minis-
tério da Agricultura,  o ex-deputa-
do federal Guilherme Campos e o 
deputado Federal, Marcos Pereira.

Após o discurso do prefeito 
Franklin, ocorreu o corte da fita 
inaugural da Exposição de Frutas, 
marcando oficialmente a abertura 
deste evento emblemático. O maior 
evento cultural e turístico de Vali-
nhos prossegue até 2 de fevereiro, 
com entrada gratuita em todos os 
dias. Um dos pontos altos do dis-

Valinhos celebra seu maior evento turístico
Apresentações de artistas renomados, delícias da culinária local e uma variedade de atividades, a festa promete encantar a todos os públicos

Da Redação curso do prefeito foi o anúncio da 
criação da Secretaria do Verde e da 
Agricultura, como forma de valori-
zar o trabalho do homem do cam-
po valinhense.

Com expectativa de receber um 
público de cerca de 300 mil pes-
soas, a festividade vai surpreender 
seus visitantes com uma programa-
ção recheada de novas atrações pa-
ra todos os públicos e idades, que 
poderão desfrutar de muita diver-
são em família e entre amigos.

“Esta edição da nossa grande 
festa será um marco. Preparamos 
um evento para receber a popula-
ção e os turistas de todos os luga-
res do Brasil com muito carinho e 
cuidado. Será uma festa inclusi-
va, pensando em atender a todas 
as pessoas e famílias que queiram 
vir para Valinhos se divertir nas 
três semanas de muitas atrações. 
Não deixem de prestigiar”, convi-
da o prefeito Franklin.

A recepção musical dos visitan-
tes que chegaram para a abertura 
oficial ficou a cargo da cantora Ma-

ria Alice, que abriu a programação 
dos shows regionais no Palco das 
Frutas, nas proximidades do espa-
ço onde será a cerimônia.

Além dos grandes shows de ar-
tistas famosos (veja abaixo a pro-
gramação completa), haverá atra-
ções musicais regionais em diver-
sos palcos espalhados pelo recinto 
da festa. Os visitantes ainda conta-
rão com espaços destinados à ven-
da de saborosas frutas, incluindo 
as deliciosas goiabas e figos roxos 
produzidos no próprio município.

SERVIÇO:
74ª Festa do Figo e 29ª Expogoiaba 
Entrada: Acesso gratuito em todos os 
dias do evento (cobrança nas áreas dos 
shows nos dias 17, 18 e 24 de janeiro).
Período: De 17 de janeiro a 2 de fevereiro
Horários: Quintas e sextas-feiras, das 18h 
às 24h; sábados, domingos e no feriado 
municipal de 20/01, das 10h às 24h.
Local: Pq.  Municipal “Monsenhor 
Bruno Nardini”.
Endereço: Rua Dom João VI, nº 82 – 
Jardim Planalto.

FESTA DO FIGO & EXPOGOIABA

Tombo da Polenta e Pisa da Uva
As tradições italianas são um dos principais destaques da 
festa, proporcionando uma imersão cultural única

DA REDAÇÃO O Tombo da Polen-
ta, que simboliza a união fa-
miliar e a partilha, e a Pisa da 
Uva, um método tradicional de 
produção de vinho, são eventos 
que acontecem aos domingos, 
em parceria com a Associação 
Italiana e a Paróquia São Cris-
tóvão. A Pisa da Uva será rea-
lizada às 13h, onde o público 
poderá participar ativamente, 
enquanto o Tombo da Polenta 
acontecerá às 14h, oferecen-
do 300 quilos de polenta ser-
vidos no restaurante da paró-
quia, acompanhados de música 
animada e dança, criando um 
ambiente festivo que celebra 

as raízes culturais.
Gastronomia Variada

Os visitantes da Festa do Fi-
go e Expogoiaba poderão des-
frutar de uma vasta oferta gas-
tronômica, que vai desde mas-
sas e pratos típicos da culinária 
local até petiscos e bebidas re-
frescantes, incluindo os inova-
dores shakes de figo e goiaba, 
que prometem agradar a todos 
os paladares. Este ano, a área 
de Alimentos & Bebidas traz di-
versas novidades para encan-
tar os apreciadores da boa co-
mida, garantindo que cada re-
feição seja uma experiência de-
liciosa e memorável.

TRADIÇÕES ITALIANAS

No primeiro domingo da fes-
ta, dia 19, acontece o Encontro de 
Carros Antigos, que é uma atra-
ção muito esperada por amantes 
de automóveis e colecionadores. 
O encontro acontece em frente 
ao Palco 2. A previsão é a parti-
cipação de mais de cem veículos 
nacionais e importados, vindos 
de Valinhos e região.

“Os veículos são sempre com, 
no mínimo, 30 anos e em bom es-
tado de conservação”, adiantou 
a Comissão Organizadora deste 
evento. Segundo a comissão, é es-
perado um grande público já que 
este tipo de carro atrai muito, en-
tre eles os clássicos Aero Willys, 
Dkws, Kombis, Fuscas, modelos 
Ford entre outros.

“A exposição reúne todos os 
que gostam de autos antigos, 
os admiram ou têm curiosidade 
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Clássicos e raridades marcam o 
Encontro de Carros Antigos em Valinhos
Evento contará com a participação de mais de 100 veículos e arrecadação de alimentos

de ver ou conhecer alguns deles 
mais de perto”, enumera a co-
missão, lembrando que é muito 
comum as fotos e filmagens co-
mo lembrança dos carros e da 
festividade.

A Comissão Organizadora dos 

Carros Antigos solicitou à cola-
boração dos expositores, com a 
doação de 2 quilos de alimentos 
não perecíveis, que serão doa-
dos em sua totalidade e recolhi-
dos no ato pela unidade da APAE 
de Valinhos.

DA REDAÇÃO Um dos espaços mais 
disputados pelos vistantes du-
rante a 74ª Festa do Figo e 29ª 
Expogoiaba será o Restauran-
te Italiano, onde além de faze  
uma boa refeição de comidas 
típicas poderão apreciar mú-
sica de qualidade.

O palco do restaurante re-
ceberá nos três finais de sema-
na do evento mais de 30 ban-
das que vão animar os clientes 
do espaço, com muita música 
MPB, sertaneja, caipira, pago-
de e pop rock.

 Beneficente
 O Restaurante Italiano é 

coordenado pela Paróquia 
de São Cristóvão em parceria 
com a Associação Cultural Íta-
lo Brasileira de Valinhos e tem 

caráter beneficente, pois o va-
lor arrecadado com a venda 
das refeições e bebidas é des-
tinado à Paróquia de São Cris-
tóvão.
 

APRESENTAÇÕES  

18/01 (sábado)
12h - Katia Vanessa Moura trio
15h - Marcio Petito Duo 
17h30 - Toninho Laz Duo
20h - Simone Silva Duo
 
19/01 (Domingo)
12h - Jonas Francisco    
15h - André Martinhão
17h30 - Duestesia   
20h - Beto Balanço         
                                   
20/01 (segunda-feira)
13h - Franzão
15h - Leonardo MPB Duo Beat
17h30 - Zé Viola e Joãozinho
20h - Aline Pagnota Duo

Típico restaurante italiano terá 
mais de 30 atrações musicais
Restaurante Italiano é coordenado pela Paróquia de São Cristóvão 
em parceria com a Associação Cultural Ítalo Brasileira de Valinhos

A cerimônia de abertura da 74º Festa do Figo e da 29ª Expogoiaba e no 
detalhe o público do show do Grupo Sorriso Maroto no Palco Principal
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Na noite dessa sexta-feira, dia 
17, a 74ª Festa do Figo e a 29ª Ex-
pogoiaba começou com o pé direi-
to! A abertura ficou por conta do 
animadíssimo Grupo Sorriso Ma-
roto, que atraiu uma multidão de 
fãs e deu o tom festivo ao even-
to que promete agitar Valinhos e 
a Região Metropolitana de Cam-
pinas. O Parque Monsenhor Bru-
no Nardini, com o apoio da Pre-
feitura Municipal de Valinhos e 
da Organização Estrela, se trans-
formou em um grande palco pa-
ra essa celebração.

De 17 de janeiro a 2 de feverei-
ro de 2025, o evento contará com 
uma programação musical ecléti-
ca, com shows que vão do sertane-
jo ao rock, passando pelo pagode. 
Neste sábado, 18, prepare-se pa-
ra as apresentações de Zé Neto & 
Cristiano e Bruno César & Rodri-
go, e no domingo, 19, o talentoso 
Luan Pereira promete encantar a 
todos! Os próximos dias reservam 
mais surpresas: Simone Mendes e 

PROGRAMAÇÃO 
DE 16 a 22/01/2025

SALA 01 - 2D NAC - CHICO BEN-
TO E A GOIABEIRA MARAVIOSA 
(GRUPO PARIS FILMES)
AVENTURA / FAMILIA - Nacional 
Livre - Duração: 100min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 14h00 
2D Nacional
Sáb., Dom., Feriado - 14h00 2D 
Nacional

SALA 01 - SL01 - 2D NAC - AINDA 
ESTOU AQUI (SONY)
Drama - Nacional14 Anos - Dura-
ção: 135min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 21h10 
2D Nacional
Sáb., Dom., Feriado - 21h10 2D 
Nacional

SALA 01 - 2D DUB - MUFASA: O REI 
LEAO (WALT DISNEY STUDIOS)
AVENTURA / FAMILIA - Livre - 
Duração: 120min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 18h45 
2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 18h45 2D 
Dublado

SALA 01 - 3D DUB - MUFASA: O REI 
LEAO (WALT DISNEY STUDIOS)
AVENTURA / FAMILIA - Livre - 
Duração: 120min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 16h15 
3D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 16h15 3D 
Dublado

SALA 02 - 2D DUB - SONIC 3 - O 
FILME (PARAMOUNT PICTURES)
AVENTURA / FAMILIA - 10 Anos - 
Duração: 110min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 18h30 
2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 18h30 2D 
Dublado

SALA 02 - 2D DUB - MOANA 2 
(WALT DISNEY STUDIOS)
ANIMACAO/AVENTURA - Livre - 
Duração: 100min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 14h05 
2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 14h05 2D 
Dublado

SALA 02 - 2D NAC - MMA - MEU 
MELHOR AMIGO (WALT DISNEY 
STUDIOS)
FAMILIA - Nacional12 Anos - Du-
ração: 105min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 16h10 
- 20h50 2D Nacional
Sáb., Dom., Feriado - 16h10 - 
20h50 2D Nacional

SALA 03 - 2D NAC - CHICO BEN-
TO E A GOIABEIRA MARAVIOSA 
(GRUPO PARIS FILMES)
AVENTURA / FAMILIA - Nacional 
Livre - Duração: 100min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 17h00 
2D Nacional
Sáb., Dom., Feriado - 17h00 2D 
Nacional

SALA 03 - 2D NAC - O AUTO DA 
COMPADECIDA 2 (H2O DISTRI-
BUIDORA DE FILMES SA)
COMEDIA NACIONAL - Nacional12 
Anos - Duração: 115min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 19h10 
2D Nacional
Sáb., Dom., Feriado - 19h10 2D 
Nacional

SALA 03 - 2D DUB - SONIC 3 - O 
FILME (PARAMOUNT PICTURES)
AVENTURA / FAMILIA - 10 Anos - 
Duração: 110min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 14h40 
2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 14h40 2D 
Dublado

SALA 03 - 2D DUB - LOBISOMEN 
(UNIVERSAL FILMES)
SUSPENSE/TERROR - 16 Anos - 
Duração: 105min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 21h30 
2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 21h30 2D 
Dublado

Valinhos celebra a 74ª 
Festa do Figo com shows 
para todos os gostos!

www.umlugaraosolpertodovento.blogspot.com.br 
ju@folhadevalinhos.com.br
m.facebook.com/ju.fuzetto

Ju Fuzetto

Energia
Sua energia ignora espon-

taneamente pessoas que não 
estão na mesma vibração que 
a sua. 

Quando você vibra alto, 
você consegue mudar não 
apenas seu estado emocional, 
mas também tudo ao seu re-
dor. 

Quando alguém vibra baixo 
perto de você, o ambiente ten-
de a ficar exaustivo e pesado. 

O importante  é não deixar  
a negatividade desses indiví-
duos se aproximar. 

Emane sua frequência de 
amor e gratidão, seja sempre 
sol, ilumine o dia de alguém.

@jufuzetto

FESTA DO FIGO & EXPOGOIABA 

E se você é fã de rock, não po-
de perder a “Tenda do Rock”! Se-
rão três finais de semana reple-
tos de energia, com mais de 30 
bandas locais e tributos a gran-
des nomes do rock mundial. O 
espaço é um dos mais procura-
dos do evento e já começou com 
tudo nesta sexta-feira, dia 17, com 
as bandas ‘Lord Rock’ e ‘Sabbath 
Cadabra Black S. Cover’.

PROGRAMAÇÃO
18/01 (Sábado)
17h30 - Anacrônicos Pitty Cover
19h - Banda The Cranberries Cover 
Brasil
21h - Banda Blue Army Aerosmith 
Cover

19/01 (Domingo)
17h30 - Banda Atateon
19h - Banda Metal Invaders Helloween 
Tribute
21h - Banda Here I Am Andre Matos 
Tribute

20/01 (Segunda-feira)
13h às 19h - Bandas Autorais
19h30 - Banda RI56
21h00 - Banda Calango do Cerrado 
Raimundos Tributo

Com uma programação vibran-
te e cheia de cultura, a 74ª Festa 
do Figo e 29ª Expogoiaba se con-
sagra como um evento imperdí-
vel na região! 

PALCO PRINCIPAL

Dia 18

Zé Neto & Cristiano e 
Bruno César & Rodrigo 

Dia 19
Luan Pereira 

Dia 24
Simone Mendes 
e Luiz Miguel & Daniel 

Dia 25
João Bosco & Vinícius

Valinhos celebra sua fruta símbolo com uma festa inesquecível!

Dia 26, 
Turma do Pagode 

Dia 31
Os Paralamas do Sucesso 

Dia 1º fevereiro 
Pablo e Jobson Souza 

Dia 2 de fevereiro
Dino Fonseca 

PALCO FRUTAS 
Sábado, 18/01
10h - Academia do Rock
13h - Toninho Laz e Banda

CONFIRA A PROGRAMAÇÃO DOS GRANDES SHOWS E SHOWS REGIONAIS

A festa não é só sobre os grandes 
shows. Ao todo, mais de 50 atrações 

regionais estão programadas, com 
apresentações gratuitas de músicos 

e bandas locais, promovidas 
pela Prefeitura e pela Comissão 

Organizadora do Evento. Os gêneros 
musicais vão da MPB ao rock, 

do samba ao reggae, garantindo 
diversão para todos os gostos!

Atrações 
Regionais

 em Cena

Luiz Miguel & Daniel se apresen-
tam no dia 24; no dia 25, é a vez 
de João Bosco & Vinícius; e no dia 
26, a animada Turma do Pagode 
agitará a festa. E para fechar com 

chave de ouro, no último fim de 
semana, teremos Os Paralamas do 
Sucesso no dia 31, seguidos por 
Pablo e Jobson Souza no dia 1º, e 
o incrível Dino Fonseca no dia 2.

15h - Banda Noz
17h - Samba da Tia Rê
20h - DJ Ronaldo / DJ Fine
Domingo, 19/01
11h - Orquestra de Viola
13h - Leilão de Frutas
15h - Aline Pagnota e Isa Pagno-
ta e Banda
16h30 - Banda Putos Brothers
18h - Banda RockSaouros
19h30 - Grupo Incandeia

Segunda-feira, 20/01 
(feriado municipal)
12h - Marcio & Tchelo
14h - Banda Batukalia
16h - Banda Lion Zion 
(Tributo a Bob Marley)
18h - Apresentação teatral infan-
til “Divertidamente”
20h - André Martinhão

Tenda do Rock
Um Paraíso para os Fãs
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GASTRONOMIA 

Um dos principais destaques 
da rica e diversificada gastrono-
mia brasileira, o Torresmofest — 
reconhecido como o maior festival 
gastronômico do país — já reali-
zou mais de 480 edições, conquis-
tando paladares em diversos esta-
dos por onde passa. Com um his-
tórico repleto de sucesso, o festi-
val se tornou um verdadeiro ícone, 
atraindo tanto amantes da culi-
nária quanto curiosos em busca 
de novas experiências gustativas.

A Turnê 2025 do Torresmofest 
será um dos grandes atrativos da 
Festa do Figo e Expogoiaba.Este 
festival se destaca por sua capaci-
dade de reunir chefs e expositores 
renomados, que trazem suas recei-
tas exclusivas e inovações, ofere-
cendo uma experiência única e me-
morável para todos os visitantes. 
Os organizadores do Torresmofest 
prometem que a edição de 2025 se-
rá ainda mais especial, com uma 
variedade de pratos que vão mui-
to além do tradicional torresmo.

A interação entre os expositores 
e o público será um dos pontos al-

Torresmofest estará presente na 
Festa do Figo e Expogoiaba 2025

tos desta edição, permitindo que os 
visitantes se aprofundem no uni-
verso da gastronomia, conhecendo 
mais sobre a preparação dos pratos 
e a rica história que envolve cada 
receita. Valinhos se prepara para 
ser o palco de uma verdadeira ce-
lebração da cultura gastronômi-
ca brasileira, e o Torresmofest se 
destaca como uma das principais 
atrações desse evento imperdível.

Além das delícias que serão ser-
vidas, o festival também promo-
verá workshops e palestras com 
chefs de renome, proporcionan-

Clube de Mães apresenta 
dois tipos de sorvetes

DA REDAÇÃO  A Associação Clu-
be de Mães traz duas novidades 
na 74ª Festa do Figo e 29ª Expo-
goiaba: o sorvete Floresta Verde e 
o picolé Eskimo, ambos nas ver-
sões de figo e goiaba. No pavilhão, 
também estão disponíveis espa-
ços para refeições caseiras, acom-
panhadas de deliciosas sobreme-
sas e artesanato local.

“Estamos sempre em bus-
ca de inovar nossas receitas, 
incorporando as frutas figo e 
goiaba à gastronomia. Neste 
ano, apresentamos o Floresta 
Verde, que combina doce de fi-
go verde com sorvete de cho-
colate, além dos picolés, que 
são banhados em chocolate 
negro e branco”, explicou Ma-
rilene Santos, vice-presiden-
te do clube.

Embora os preços das no-
vidades ainda não tenham si-
do definidos, Marilene garan-
tiu que serão acessíveis. O pa-
vilhão conta também com um 
restaurante que oferece pratos 

executivos, incluindo feijão, arroz, 
farofa, filé, frango grelhado, legu-
mes e salada, além de várias op-
ções de massas, como nhoque, ta-
lharim, canelone e lasanha, todas 
acompanhadas de molhos de to-
mate ao sugo, bolonhesa, branco 
e goiaba. “A equipe da cantina es-
tá a todo vapor, preparando seus 
molhos caseiros, massas frescas 
e as deliciosas sobremesas, além 
dos sorvetes”, destacou.

Artesanato 
O pavilhão ainda é um espa-

ço dedicado ao artesanato local. 
“Nossas mães têm se preparado 
por meses, criando seus trabalhos 
artesanais, que incluem pinturas, 
bordados, crochês e muito mais”, 
contou a vice-presidente. Os tu-
ristas e visitantes poderão encon-
trar peças encantadoras para de-
corar suas casas, além de presentes 
e lembranças de Valinhos, como 
tapetes de crochê, panos de pra-
to pintados à mão, toalhas borda-
das e outros produtos artesanais.

Da Redação

SABOROSO

Asserutil celebra 25 anos de participação 
com Lanche Especial de Mortadela

DA REDAÇÃO A Associação das 
Entidades Assistenciais de 
Valinhos (Asserutil) está 
comemorando 25 anos de 
participação na Festa do Figo 
e Expogoiaba, um marco que se 
reflete em um lanche especial: 
um generoso e suculento 
sanduíche de mortadela com 
200 gramas da iguaria, servido 
quente na chapa, acompanhado 
de quei jo  cremoso e 
tomate seco. Além disso, os 
visitantes poderão saborear o 
tradicional e delicioso lanche 
de pernil. “Todos os lanches 
da Asserutil terão preço único 
de R$ 35”, afirmou André Rosa, 
presidente da associação e um 
dos coordenadores da barraca. 

Os visitantes também poderão 
escolher entre lanches de calabresa 
e hambúrguer, além de uma 
variedade de bebidas refrescantes, 
como cerveja, refrigerante e água.

De acordo com André, o lanche 
de pernil é o grande destaque da 
barraca, sendo considerado o 
melhor da festa. “Recebemos 
turistas de São Paulo que vêm 
até aqui para experimentar nosso 
famoso pernil. Outro diferencial é o 
lanche de mortadela do mercadão, 
além do hambúrguer, que é duplo 
e conta com 240 gramas de carne 
bovina sabor picanha”, detalhou.

A barraca da Asserutil estará 
localizada ao lado do Palco Frutas, 
no Parque Municipal Monsenhor 
Bruno Nardini.

Da Redação

O estande do Fundo Social de 
Solidariedade trará delícias gas-
tronômicas para a 74ª Festa do Fi-
go e a 29ª Expogoiaba. Neste ano, 
o FSS apresenta como novidade o 
doce "Flor de Figo", uma iguaria 
que combina figo e goiaba, com 
a inovadora adição da castanha 
de caju, semelhante ao brigadei-
ro. O nome "Flor de Figo" remete 
ao fato de que o figo é, na verda-
de, uma flor e não uma fruta. “Es-
te ano, investimos em um doci-
nho que batizamos de Flor de Figo, 
com alguns ingredientes diferen-
tes na receita”, revelou a primei-
ra-dama, Carina Wedekin Duarte.

O estande também oferecerá 
260 quilos de doce de figo, ven-

Doces caseiros são produzidos pelas merendeiras da cidade e figo e goiaba são doados por 
produtores locais

dido como compota de figo Ramy, 
além de sucos e shakes. O preparo 
do doce envolveu a seleção, lava-
gem, cozimento e finalização sob 
os cuidados das merendeiras con-
cursadas Maria Aparecida da Sil-
va de Souza, da Escola Municipal 
de Educação Básica (EMEB) Cecília 
Meireles, e Selma Magalhães, da 
Escola Municipal de Educação In-
fantil (EMEI) Penho Conte. “Ama-
mos fazer o doce e ver as pessoas 
se deliciando”, afirmam. 

Além do "Flor de Figo", o es-
tande oferecerá outras delícias, 
como compotas e doces de figo 
Ramy, que podem ser apreciados 
com chantilly ou sorvete. “Para 
quem preferir, também teremos o 
doce de figo Ramy disponível em 
potes de 500 gramas”, acrescen-

Fundo Social surpreende com 
"Flor de Figo" na Festa do Figo!

tou Roberto Bernardi, diretor do 
órgão. Os preços são acessíveis: o 
shake de figo e goiaba será ven-
dido por R$ 20. O público ainda 
poderá saborear bolo em peda-
ço, pão de queijo, salgados, além 
de opções de café expresso, cap-
puccino, mocaccino, refrigeran-
tes e água.

No pavilhão é possível ainda encontrar o artesanato local

do um espaço de aprendizado e 
troca de experiências. Os visitan-
tes poderão participar de degus-
tações guiadas, onde poderão ex-
plorar sabores inusitados e desco-
brir combinações surpreendentes. 
É uma oportunidade ímpar para 
aqueles que desejam não apenas 
saborear, mas também entender 
a essência da culinária brasileira.

Não perca essa chance de vi-
venciar sabores incríveis! Siga as 
redes sociais do @torresmofest 
para ficar por dentro de todas as 
novidades.
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DA REDAÇÃO ■ A APAE tem a 
alegria de convidar a todos pa-
ra a realização da primeira missa 
do ano, que acontecerá no dia 23 
de janeiro, às 19h30. Sob a dire-
ção espiritual do Padre Luiz Car-
los de Araújo, da Paróquia Nos-
sa Senhora das Graças, esta ce-
lebração promete ser um mo-
mento especial de comunhão 
e reflexão.

A tradição de realizar a San-
ta Missa mensalmente na APAE 
já se consolidou ao longo dos 
anos, atraindo um grande nú-
mero de fiéis que se unem em 
oração e solidariedade. É uma 

CELEBRAÇÃO DE FÉ

APAE convida para a 
primeira missa de 2025

O Círculo de Amigos do Patru-
lheiro de Valinhos está promoven-
do a campanha “Cada Compra, um 
Ato de Solidariedade”, com o ob-
jetivo de incentivar a doação de 
créditos da Nota Fiscal Paulista. 
Essa ação visa fortalecer projetos 
sociais e ajudar na formação de jo-
vens para o mercado de trabalho, 
promovendo não apenas a educa-
ção, mas também a inclusão social.

Como Participar:
Existem duas formas práticas 

de contribuir para essa causa no-
bre: 

* Doação Automática: Acesse 
o aplicativo Nota Fiscal Paulista 
em seu smartphone. Faça login 
em sua conta e localize a opção 
“Doação de cupom com CPF”. Pes-
quise pelo Círculo de Amigos do 
Patrulheiro de Valinhos e adicio-
ne-o aos seus favoritos. Confir-
mar a doação automática é sim-
ples! Assim, sempre que você in-
formar seu CPF nas compras rea-
lizadas, os créditos acumulados 
serão automaticamente doados 
à nossa entidade.

* Doação de Cupons Fiscais: Se 
preferir, você pode optar por não 
informar seu CPF na hora da com-
pra. Em vez disso, basta depositar 
o cupom fiscal em uma das urnas 
disponíveis no comércio local da 
cidade. Essa é uma forma fácil e 
eficaz de contribuir sem a neces-
sidade de cadastro prévio.

Patrulheiro incentiva a doação da Nota Fiscal Paulista

Da Redação

Padre Luiz Carlos de Araújo, da Paróquia Nossa Senhora das Graças

Férias com diversão garantida para 
os acolhidos da Casa da Criança 

Com a chegada das férias, a 
Casa da Criança e do Adolescente 
de Valinhos preparou uma progra-
mação especial para os acolhidos, 
repleta de criatividade, seguran-
ça e diversão. Você ainda pode se 
juntar a essa corrente do bem, seja 
como voluntário ou com apoio fi-
nanceiro, ajudando a tornar pas-
seios inesquecíveis!

Este ano, os próprios acolhi-
dos participaram da escolha das 
atividades e selecionaram dois 
passeios: uma aventura no par-
que Hopi Hari e um dia cultural 
em São Paulo.

Os voluntários são convidados 
a acompanhar e cuidar das crian-
ças e adolescentes durante os pas-
seios, junto aos educadores. Doa-
ções financeiras são essenciais pa-
ra cobrir despesas como transpor-
te, alimentação e ingressos para 
diversas atrações.

“Aproveitar as férias é um di-
reito de toda criança e adolescen-
te. Momentos de lazer são funda-
mentais para o desenvolvimento 
saudável”, afirma Adriana Simões, 
coordenadora da instituição.

As meninas da Casa recebe-
ram kits de artesanato e beleza 
neste Natal, e agora passam ho-
ras criando acessórios e trocan-
do ideias enquanto os educado-
res incentivam brincadeiras lon-
ge das telas.

TEMPO DE BRINCAR

Inspire-se com as brincadeiras 
da Casa da Criança

* Oficina de artesanato: Use mi-
çangas e barbantes para fazer pul-
seiras e colares.
* Brincadeiras tradicionais: Res-
gate atividades como amarelinha 
e passa-anéis.
* Cinema em casa: Monte uma ses-
são de cinema com pipoca e um fil-
me favorito.
* Exploração da natureza: Visite 
parques locais ou faça um pique-
nique no quintal.
* Dia temático de beleza: Kits de 
manicure e penteados proporcio-
nam diversão e criatividade.

Da Redação

Empresas e pessoas podem cola-
borar para tornar as férias das crian-
ças ainda mais especiais. Contri-
bua com transporte, alimentação e 
atrações culturais. Doe agora: Cha-
ve PIX: CNPJ 54.698.303/0001-59.

Os serviços da Casa da Criança 
e do Adolescente de Valinhos, co-
mo o Serviço de Acolhimento Ins-
titucional e o Serviço de Convivên-
cia e Fortalecimento de Vínculos, 
são realizados em parceria com a 
Prefeitura. Para mais informações 
ou para apoiar o projeto, entre em 
contato pelos telefones (19) 3871-
0546 / 3869-5654, pelo WhatsA-
pp (19) 99576-6257 ou acesse o si-
te casadacriancadevalinhos.org.br.

Voluntários e doações transformam as férias de crianças acolhidas em momentos inesquecíveis oportunidade valiosa para for-
talecer laços comunitários e re-
novar a fé.

Para facilitar a participação, 
a APAE disponibiliza estaciona-
mento no local. Além disso, co-
mo um gesto concreto de solida-
riedade, solicitamos a doação de 
um litro de leite, que será desti-
nado a apoiar as atividades da 
instituição e beneficiar aqueles 
que mais precisam.

A APAE está situada na Rua 
Fioravante Agnello, 1669, Jardim 
Maria Ilydia. Venha fazer par-
te deste momento de fé e soli-
dariedade!



SÁBADO, 18 DE JANEIRO DE 2025

folhadevalinhos.com.br 
admin@folhadevalinhos.com.br

p.13
  classificados

N E G Ó C I O S  |  O P O R T U N I D A D E S  |  AV I S O S

Para anunciar:  tel.: (19) 3327-8637/ 97141-2437  |  admin@folhadevalinhos.com.br

 

NECROLOGIA BRACALENTE

PALMIRA RODRIGUES GOUVEIA, faleceu em 
15/01/2025 com 87 anos, viúva. Deixa os 
filhos Antônio, Clarice, Ivete, Izabel, José, 
Maria, Marinal, Odeval, Regina, Wilson; in 
memorian Dirceu e José. Seu funeral deu-se 
no cemitério São João Batista, em Valinhos/ 
SP. 

NADIR APARECIDA BRESSAN BARATELLA, fa-
leceu em 14/01/2025 com 80 anos, casada. 
Deixa o esposo Pedro Vitório Baratella e os 
filhos Jeferson e Viviane. Seu funeral deu-se 
no cemitério São João Batista, em Valinhos/ 
SP. 

IVONE GARDIN DE JESUS, faleceu em 
14/01/2025 com 74 anos, viúva. Deixa as 
filhas Andressa e Rosemeire. Seu funeral 
deu-se no cemitério São João Batista, em 
Valinhos/ SP. 

MARIA CONTANT DALOCO, faleceu em 
12/01/2025, com 86 anos, viúva. Deixa os fi-
lhos Leandro e Marcio. Seu funeral se deu no 
cemitério São João Batista, em Valinhos/ SP.

HEITOR DOS SANTOS, faleceu em 
12/01/2025, com 87 anos, viúvo. Deixa os 
filhos César, Célia, Cirley, Maria, Regina e 
SIlvana. Seu funeral deu-se no cemitério São 
João Batista, em Valinhos/ SP.

PAULO VITOR DE OLIVEIRA, faleceu 
12/01/2025, com 78 anos, viúvo. Deixa os 
filhos Edivaldo, Maria, Reginaldo e Rosana. 
Seu funeral deu-se no cemitério São João 
Batista, em Valinhos/ SP.

ESCRITÓRIO CONTÁBIL
ANSELMI E TROVATTI S/C LTDA

CRC - 2SP014016/0-3

FONE/FAX: (19) 3869-3388

Rua Campos Salles, 357 - Vera Cruz
E-mail: contabilidade@anselmitrovatti.com.br

Venha curtir suas férias, finais de semanas e feriados. Trabalhamos 
com contrato para a segurança de todos. Locação segura.Praia Ma-
randuba, Lagoinha Com Assesso Livre à Da sua Preferência. Próximo 
à vários comércios, como restaurantes, lanchonetes,  supermerca-
dos, açougue, padarias e farmácia. 

*Tudo novinho para a comodidade de vocês. Excelente localização, 
perto de tudo, temos 2 apartamentos para melhor atendê-los. Mais 
informações entrar em contato com os proprietários Roberto e Car-
la. 19) 993979899 

Apartamento em Ubatuba

MARIA APARECIDA NUNES CHIABOTTO, fa-
leceu em 12/01/2025, com 84 anos, casada. 
Deixa o Mario Chiabotto e os filhos Mauro e 
Maria. Seu funeral deu-se no cemitério São 
João Batista, em Valinhos/ SP. 

JOÃO BATISTA COELHO, faleceu em 
11/01/2025, com 73 anos, casado. Deixa 
a esposa Maria Vilani Coelho e a filha Ana 
Paula. Seu funeral deu-se no cemitério São 
João Batista, em Valinhos/ SP.

NATALINA PINTO CIRILO, faleceu em 
11/01/2025, com 82 anos, viúva. Deixa os 
filhos Carlos, Luis Fernando; in memorian 
Luis Carlos. Seu funeral deu-se no cemitério 
São João Batista, em Valinhos/ SP. 

RUBENS CALEGARI (TÉIA), faleceu em 
11/01/2025, com 66 anos, casado. Deixa a 
esposa Isabel Ramos T. Calegari e os filhos 
Danilo, Diego, Emily, Karina, Narciso e Ra-
quel. Seu funeral se deu no cemitério São 
João Batista, em Valinhos/ SP.

JOSUÉ RAIMUNDO RODRIGUES, faleceu em 
10/01/2025, com 72 anos, casado. Deixa a 
esposa Aparecida Alves Rodrigues e os fi-
lhos Fabio, Flavia e Lino. Seu funeral deu-se 
no cemitério Parque Flamboyant, em Cam-
pinas/ SP. 

CRISPINA MARGARIDA DE JESUS, faleceu 
em 10/01/2025, com 53 anos, Deixa os fi-
lhos Lorivaldo e Lidiane. Seu funeral deu-se 
no cemitério São João Batista, em Valinhos/ 
SP. 

CONDOMÍNIO VERTICAL RESIDENCIAL 
JARDIM CENTENÁRIO – 2ª ETAPA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
 
Prezado(a) Condômino(a):

 Na qualidade de Síndico deste Condomínio, Marcos Paulo Paes de Oliveira (Apartamento n.º 22 
– Ágata), vem pela presente CONVOCAR e CONVIDAR Vossa Senhoria a comparecer, ou se fazer re-
presentar através de seu bastante procurador, cujo instrumento de mandato deverá estar com firma 
reconhecida, na ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA do “CONDOMÍNIO VERTICAL RESIDENCIAL 
JARDIM CENTENARIO – 2ª ETAPA”, que será realizada, em razão da falta de local adequado para 
este fim no Condomínio, na Rua Luiz Angeli, nº. 169, Bairro Jardim Pinheiros, em Valinhos/SP, CEP 
13.274-400, iniciando-se às 14:00hs. do dia 25/01/2023 (sábado), em PRIMEIRA CONVOCAÇÃO, com 
a presença dos condôminos que representem no mínimo 2/3 (dois terços) das unidades autônomas 
que constituem o Condomínio, ou às 14:30hs., em SEGUNDA CONVOCAÇÃO, com qualquer número 
dos presentes, a fim de discutir a seguinte ORDEM DO DIA:

1. Discussão e votação das contas do Condomínio relativas ao período de 01/01/2024 à 
31/12/2024;
2. Eleição de 03 membros efetivos e 03 membros suplentes para compor o Conselho Fiscal, para 
o período de 01/02/2.025 à 31/01/2.026;
3. Eleição de 03 membros suplentes para preenchimento dos cargos vagos no Conselho Consul-
tivo até o término do mandato vigente;
4. Discussão e votação do orçamento das despesas para o ano de 2.025, bem como a fixação do 
fundo de reserva;
5. Discussão e votação de rateio extra para a constituição de fundo específico para a realização 
de pintura dos prédios do condomínio; e
6. Assuntos gerais de interesse do Condomínio.

Fica ressaltado que, nos termos da Convenção deste Condomínio, as decisões tomadas em As-
sembleia, relativamente aos assuntos constantes no edital, mesmo em segunda convocação com 
número reduzido de condôminos presentes, obrigam a todos, inclusive aos ausentes ou dissidentes.

Os condôminos em atraso nos pagamentos de suas contribuições condominiais nãopoderão vo-
tar nas deliberações da referida Assembleia.

Valinhos, 13 de janeiro de 2025.

Marcos Paulo Paes de Oliveira
 Síndico



SÁBADO, 18 DE JANEIRO DE 2025
p.14

“Ponto do Bem” marca 
presença na Festa do Figo
DA REDAÇÃO

A tradicional Festa do Figo de 
Valinhos ganhou um toque espe-
cial neste ano. A Prefeitura, em par-
ceria com instituições especializa-
das, inaugurou o “Ponto do Bem”, 
um espaço dedicado a famílias com 
crianças com necessidades espe-
ciais. Localizado em um local de fá-
cil acesso no evento, o espaço ofe-
rece um ambiente seguro e acolhe-
dor, com recursos como ambien-
te sensorial controlado e mobiliá-
rio adaptado.

A iniciativa, segundo o prefeito 
Franklin, demonstra o compromis-
so da cidade em construir uma Vali-
nhos mais inclusiva e humana. O ob-
jetivo é garantir que todas as famílias 
possam aproveitar a festa com tran-
quilidade e segurança, sentindo-se 
bem-vindas e parte da comunidade.

A criação do “Ponto do Bem” foi 
possível graças à parceria com ins-
tituições como a AlcaTEA, Institu-
to Pipa e a Clínica Intertherapy. Es-

sas organizações garantem que o es-
paço seja coordenado por profissio-
nais capacitados e ofereça recursos 
adequados para atender as necessi-
dades das crianças e suas famílias.

A 74ª Festa do Figo, além do Pon-
to do Bem, oferece diversas atra-
ções para todos os gostos. Com es-
sa iniciativa, Valinhos demonstra 

seu compromisso com a inclusão 
e mostra que é possível promover 
eventos que atendam às necessi-
dades de toda a população. 

O “Ponto do Bem” é um exem-
plo de como a cidade está traba-
lhando para construir um futuro 
mais justo e igualitário para todos 
os seus cidadãos.

Atrações itinerantes encantam 
turistas e visitantes da festa 

DA REDAÇÃO A 74ª Festa do Figo 
e a 29ª Expogoiaba já se torna-
ram sinônimo de diversão e tradi-
ção, com suas atrações itineran-
tes que encantam pessoas de to-
das as idades. Neste ano, o even-
to contará com palhaços, grupos 
teatrais, os “sombras” e muito 
mais, que se apresentarão em di-
versos horários, espalhando ale-
gria pelo Parque Municipal Mon-
senhor Bruno Nardini.

“As atrações itinerantes são 
um importante complemento 
que enriquece as demais ativi-
dades do evento, como a delicio-

sa gastronomia, o artesanato lo-
cal, os grandes shows regionais, o 
parque de diversões e muito mais,” 
destacou Vitor Pontes, secretário 
adjunto da Cultura.

Abaixo segue programação para 
o primeiro fim de semana: 

19/01 (domingo)
12h - Família Italiana
14h - Caveirinhas Chinchila e 

Chita
14h - Palhaço Duilho
18h - Sombras (Cau)
18h - Palhaços João Bachega e 

Maria Clara

FAMÍLIA ITALIANA

Próximo ao Portão 7, o projeto também busca sensibilizar o público sobre a importân-
cia da inclusão, promovendo a empatia e a convivência respeitosa

INCLUSÃO


